



日	曜	行事予定	給食
1	金	年始休業	
2	土	年始休業	
3	日	年始休業	
4	月		
5	火		
6	水		
7	木		
8	金	始業式・学活・大掃除（入試準備）午後放課	×
9	土	中学校入学者選抜	
10	日		
11	月	成人の日	
12	火		○
13	水	街頭通学指導 課題テスト	○
14	木	生徒会専門委員会（7限）	○
15	金	中央委員会	○
16	土		
17	日		
18	月	富東人権週間 RRC範囲発表 生徒会集会(7限)	○
19	火		○
20	水	Jアラート	○
21	木	昇降口指導	○
22	金	富東人権の日 英語検定	○
23	土		
24	日		
25	月	RRCテスト（7限）	○
26	火		○
27	水		○
28	木	服装デー	○
29	金		○
30	土		
31	日		

## 人権意見作文発表会に学ぶ

12月11日（金）に人権意見作文発表会が催され、各クラスの代表1名が自分の思いを発表しました。A組の古川咲綾さんは、「差別をなくすには」と題して、日頃の体験から感じている身近な男女差別について考えを述べました。また、B組の森和佳奈さんは、「人の気持ちを考えることについて」と題して、「相手のことを考えて行動しよう。人を傷つけないように言葉を選ぼう。」と、表情豊かに訴えかけました。



## 発表を聞いての感想

自分は生まれつき左利きだったのですが、書く時だけは右利きにするように曾祖父に矯正されたことを思い出しました。矯正を勧めたのは、右利きの人が過半数を占める今の社会で、僕が不自由しないようにという思いやりだったと思います。しかし、その心の裏に「左利きは恥ずかしい」という偏見があるとすれば、それは差別につながるのではないかと考えます。「・・・なのに・・・」（例えば「男なのに・・・」）という考えをなくして、自分らしく生きていく方法を見つけて行動したいです。「人が自分らしくあるために保証されるべきもの」が人権だと思います。

友達の発表を聞いて感じたことについて真剣に考えることが重要だと思った。友達の意見を聞けば、当然それに対する自分なりの考えが出てくる。ただ発表を聞いて終わりではもったいないので、継続して人権問題について考えていくことが大切だと思う。そうすることで考えが深まったり、人としての変化が生まれてきたりするはずだ。

女子の制服はスカート、男子の制服はズボンというイメージがありますが、最近では女子がズボンをはいていることもあります。最初は少し驚きましたが、だんだん慣れてきて何も思わなくなりました。また、料理や裁縫が上手な人を「女子力が高い」と言うことがありますが、違和感を感じます。それは、料理や裁縫が得意な男性もいるし、それが苦手な女性もいるからです。男だから、女だからということで、固定観念を持ってしまふのは男女差別につながるのではと思いました。

## 生活記録から 球技大会12月4日

今回の球技大会も私はバスケットボールに参加しました。私はバスケットボールは苦手なのですが、プレイするのが楽しいので、毎回バスケットボールを選んでいきます。結果は前回と変わらず全敗でした。チームの人達には迷惑をかけているかもしれませんが、球技大会は楽しむことが一番です。次回はもっと上手になって、もっと楽しみたいと思っています。



## 保護者の皆様へ

年末のお忙しい中、三者面談にお越しくさいます。誠にありがとうございます。面談の中身が今後のお子様の成長に少しでもお役に立てれば有り難いです。また、今年1年大変お世話になりました。良いお年をお迎えください。

### 【2月の行事予定】 ※行事予定は変更する場合があります。

- 1日(月) 中学生が先輩(高校生)の話を聞く会(7限)
- 3日(水) 12限授業+大掃除(特色選抜準備)午後放課
- 4日(木) R&R全体発表会(午前・市文化会館) 特色選抜入試のため学校敷地内立ち入り禁止
- 10日(水) Jアラート
- 11日(木) 建国記念の日 県中新人駅伝競走大会
- 12日(金) ニュース検定(希望者) 学年末考査範囲時間割範囲発表
- 13日(土) 数学検定(希望者)
- 17日(水) 基礎学力テスト 全国一斉情報伝達訓練
- 19日(金) 学年末考査(~24日)
- 23日(火) 天皇誕生日
- 24日(水) 学年末考査(1~3限) 生徒会専門委員会+生徒会集会(4限)
- 25日(木) 富東人権の日 生活実態調査
- 26日(金) 服装デー

